

令和3年4月26日(月) no. 4 文責:上田 担任の思いを学級通信で知る



新しい学年・学級で学校生活がスタートして約一月が経ちます。担任と子どもとの間で互いの距離を確かめ合うように、その表情や声のトーンからいろいろと感じ取っている様子が見られるのもこの時期のことです。

さて、ある学級の帰りの会で、担任が学級通信について話している場面に出会いました。 話の多くは次週の予定や準備物などについてでしたが、学級目標について、振り返りも行いながら目標達成をめざそうと励ます担任の言葉に、子どもたちの表情は明るくなったように感じました。その後、職員室の机上に配られていた学級通信を見ると、その担任が子どもたちと学級目標の達成を通して子どもたちの成長を願っていることが書かれていました。

学級通信には、子どもたちの学校での様子はもちろん、学校生活の中で子どもたちにどんな力を育てたいのかが記されています。中には、先生はこんなことをしたら叱ります、こんなことができたら一緒に喜びますといった、学級で共有したいと考えているルールについて書かれた学級通信もあります。担任にもキャラクターがあり、表現には違いがあっても、子どもたちの成長を家庭とも共有したいとの思いが学級通信には述べられています。子ども達が持ち帰った学級通信から、学校での担任と子どもとの関わり合いの深まりを感じ取っていただければ幸いです。

## 学習参観の中止、PTA総会の延期

先週末、PTA会長さんら役員に緊急に集まっていただき対応を協議した結果、新型コロナウイルス感染症の「第4波」、リスクレベル「5 厳重警戒」という現状では学校への来校も制限せざるを得ない状況だと判断し、28日(水)に予定していた学習参観は中止、PTA総会・合同委員会は5月連休明け以降に延期することになりました。残念ですが、ご理解いただきますようお願いします。

例年、年度当初のPTA総会では、PTA事業(予算)計画の審議とともに、携帯電話の学校への持ち込みの許可、あるいは車による送迎の場合の種馬所利用やPTA会費や給食費・校納金等の徴収などについて確認しています。新型コロナウイルス感染症対策についても、毎朝の家庭での健康観察・検温、PCR検査の受検などの連絡も大切な確認になります。今後、PTA総会については、感染状況も考慮し、感染症対策を講じ、日時・規模等を調整しての開催を検討します。学校からの文書やメール連絡にご注意ください。